

# Der beste Schatz für alle



„Etwas, was dir viel bedeutet“, erwiderte Mama.  
„Ich kann ja Lobo mitnehmen!“  
„Ich glaube nicht, dass man einen Hund in die Schule mitnehmen darf“, erklärte Mama. „Aber es gibt noch andere besondere Schätze, von denen du berichten kannst.“  
Also begann Diego mit der Schatzsuche. Er fand einen kleinen Stofftieraffen. Sollte er

Eric B. Murdock  
Nach einer wahren Begebenheit

Morgen ist ein besonderer Tag“, sagte Diegos Lehrerin. „Es ist wieder Zeit, dass jeder einen Gegenstand mitbringt und den anderen davon erzählt!“

Diego lächelte. Diese Klassenaktivität gefiel ihm immer besonders gut. Er konnte es kaum erwarten, seinen Freunden etwas Besonderes zu zeigen.

Nach der Schule erzählte Diego seiner Mutter die tollen Neuigkeiten.

„Was könnte ich denn mitbringen?“, fragte er.



den mitnehmen? Aber Diego suchte weiter.

Er suchte hinter den Stühlen in der Küche. Er suchte im Bücherregal. Er wollte so lange suchen, bis er genau das Richtige gefunden hatte.

Dann schaute er neben sein Bett. Was er dort entdeckte, war perfekt!

Diego rannte in die Küche, um es Mama zu zeigen. Er hielt seinen Schatz ganz fest.

„Mama!“, rief er. „Schau! Ich habe das Allerbeste gefunden.“

Er zeigte Mama ein kleines Bild. Es war ein Bild von Jesus als kleinem Jungen. Diego fühlte

sich gut, wenn er das Bild ansah. Er wollte, dass sich seine Freunde in der Schule auch gut fühlten.

„Das ist wirklich etwas Besonderes für eure Aktivität“, sagte Mama. „Und was willst du deiner Klasse über Jesus erzählen?“

„Dass jeder glücklich sein kann“, sagte er.

„Weil Jesus jeden lieb hat!“ ●



ILLUSTRATIONEN VON SHEYDA ABVABI